

Stefan-Andres-Gymnasium Schweich

Erfolgreiche Teilnahme am Bundeswettbewerb Fremdsprachen 2015

Auch in diesem Jahr wurden Schülerinnen und Schüler des Stefan-Andres-Gymnasiums für ihre fremdsprachlichen Leistungen ausgezeichnet.

Für den in französischer und englischer Sprache erstellten Kurzfilm „La prophétie mystérieuse d'un gâteau“/ „An oracle makes a delicious prophecy“ (Betreuung durch Frau Reinehr und Herrn Dittgen) erhielten zehn Schülerinnen und Schüler der Klasse 7a einen dritten Landesplatz.

Die Preisverleihung fand am 03.06.2015 im Kurfürstlichen Palais in Trier statt. Neben einem Geldpreis konnten sich die Schülerinnen und Schüler über ein Bücherpaket freuen. Herr Knobloch gratulierte den Preisträgern im Namen der Schulleitung.

